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ESTADO DA PARAIBA

SUPERIORCONSELHO

solicitou que

i
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ATA DA NONAGESIMA REUN1A0 ORDINARIA DO CONSELHO 
SUPERIOR DA DEFENSORIA PUBLICA DO ESTADO DA PARAIBA, 
BIENIO 2020/2022 - REALIZADA NO DI A 28 DE JULHO DE 2021.

Aos vinte e oito dias do mes de julho do ano de dois mil e vinte e um 

(28.07.2021), sob a Presidencia do Defensor Publico Geral, Dr. RICARDO 

JOSE COSTA SOUZA BARROS, o CONSELHO SUPERIOR DA 

DEFENSORIA PUBLICA, reuniu-se em sessao ORDTNARIA, estando 

presentes a Sub-Defensora Geral Maria Madalena Abrantes Silva, o Corregedor 

Geral Dr. Jose Alipio Bezerra de Melo e os Conselheiros Drs: Gerardo Lins 

Rabello Sobrinho, Coriolano Dias de Sa Filho, Jose Celestino Tavares de Sousa, 

Elson Pessoa de Carvalho e Enriquimar Dutra da Silva, registrando a presen^a 

da Ouvidora Geral Maria do Ceu Cavalcanti Palmeira e do Presidente da 

Associa^ao dos Defensores Publicos Fabio Liberalino da Nobrega, para 

deliberar assuntos da Pauta: 1 -Leitura, aprova^ao e assinatura da Ata 891 Sessao Ordinaria 

do CSDP/PB, realizada no dia 30/06/2021; 2-Distribui9ao do processo n° 1850/2021, do 

Presidente da Associa^ao dos Defensores Publicos, solicitando a confec^ao de Resolu^ao 

referente a valoriza^ao da matemidade, da amamenta^ao e da proteqao da primeira infancia; 3- 

Apreviacao do Voto Vista do Conselheiro Elson Pessoa de Carvalho, no processo n° 1636/2021, 

referente a elabora^ao de Resolu^ao para o Servi^o Extraordinario; 4-Aprecia9ao do Voto do 

relator Elson Pessoa de Carvalho, no Processo n° 1438/2021-referente elabora^ao de Resolu^ao 

—>. para regulariza^ao da Licen^a Medica. S-Aprecia^ao do Voto do relator Jose Celestino Tavares

-de Souza , no Processo n° 1445/2021 - referente as Cotas Raciais; b-Aprecia^ao das Comarca s 

para Promo^ao e Remoqao; 7-Demais assuntos pertinentes a Defensoria Publica. O Presidente 

iniciou a reuniao fazendo uma ora^ao, em seguida passou a palavra a Secretaria do Conselho 

Superior infonnando que sera encaminhada a Ata 89* Sessao Ordinaria do CSDP/PB, realizada 

nc^dia 30/06/2021 por email para d^vidas altera^oes, em seguida o Preside!
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viator e sugeriu que seja feito um Convenio que abranja tambem a 

iciro Coriolano Dias de Sa Filho falou da ntda necessidade pericia

2 
constasse em Ata voto de pesar pelo falecimento repentino da Defensora Publica Mark 

Eliane Albuquerque, reportou-se o Presidente que a Defensora Publica era atuante e dedicada 

aos assuntos da InstituiQao, sendo acompanhado por todos os Conselheiros presentes; em 

seguida o Piesidente passou a distribui^ao do processo n° 1850/2021 protocolado pelo 

Presidente da Associa^ao dos Detensores Publicos, solicitando a confec^ao de Resolu^ao 

referente a valoriza^ao da matemidade, da amamenta^ao e da prote^ao da primeira iniancia, 

sendo distribuido para o Conselheiro da vez, Gerardo Lins Rabello Sobrinho; Seguindo a pauta 

o Presidente passou a palavra ao Conselheiro Elson Pessoa de Carvalho para fazer a leitura do 

seu Voto Vista no processo n° 1636/2021, referente a elabora^ao de Resolu^ao para o Servi^o 

Extraordinario, o Conselheiro informou que se preocupa na forma que as substitui^oes estao 

sendo distribuidas e por esse motivo nao ve problemas de conti'adiQao da Resolu^ao com a Lei 

104/2012, fazendo apenas um alerta sobre a aplica^ao de acordo com a legisla^ao, o Presidente 

lembrou ao Conselheiro Elson Pessoa de Carvalho que o pedido de vista teria partido do pfoprio 

Conselheiro para o limite diario de atua^ao no seivi^o extraordinario, o Conselheiro Elson 

Pessoa Caivalho disse que o seu entendimento e de que a designa^ao obedecera as necessidades 

da gestao, o Presidente explicou aos presentes que existe uma necessidade na atua^ao da 

Institui^ao quanto aos servi^os extraordinarios, passando a palavra ao Comegedor Geral para 

fazer explicate sobre o pagamento das substitui^oes, pois esse pagamento e realizado depois da 

devida comprova^ao da presta^ao desses seivi^os junto a Coiregedoria e da necessidade do 

servi^o extraordinario, pois recebe varias reclamaqdes referentes a ausencia de Detensores 

Publicos em Comarcas que apresentam grande volume de servi^o, o Conselheiro Coriolano 

' / Dias de Sa Filho falou de sua preocupa^ao com a tabela de substitui^ao, disse que se coloca a 

disposi^ao para realizar esse levantamento, o Conselheiro Enriquimar Dutra da Silva lembrou 

que o serviepo extraordinario deveia obedecer a Legisla^ao; o Presidente entao passou ao 3° item 

da pauta, ou seja, a aprecia^ao do Voto do relator Elson Pessoa de Carvalho, no Processo n° 

1438/2021- referente elabora^ao de Resolu?ao para regulariza;ao de Licen^a Medica, votando 

por acatar o requerimento, dizendo que deveia ser confeccionada a Resolucao, disse que cabe ao 

Defensor Publico Geral a execu^ao da Resolu9§o, o Presidente passou a palavra ao Corregedor 

que disse acostar-se ao voto do relator, o Conselheiro Gerardo Lins Rabello Sobrinho pediu 

palavra e disse acostar-se ao i 

parte odontologica, o Cpnsel

4



■-

■

■■



ISTA

3
medica para os servidores, disse que o Tribunal de Justi^a possui umajunta medica, mas qut

a Defensoria Publica nao pode contrariar a junta medica do Estado, o Corregedor Geral disse 

entao, que a pericia devera ser encaminhada a Clinica conveniada com a Institui^ao, e esclareceu 

ainda, que a Resolu^ao devera atender as licences medicas e nao a assistencia medica, sendo 

aprovado que devera haver um estudo para a viabiliza^ao do Convenio; em seguida o 

Presidente passou a palavra ao Conselheiro Jose Celestino Tavares de Souza que apresentou 

Voto no Processo n° 1445/2021- referente as Cotas Raciais, sendo de acordo com o percentual 

igual a resolu^ao, ou seja, o Conselheiro acolhe o teor da Resolu^ao, apos verificada a devida 

tecnica legislativa e disse que a distribui^ao devera acompanhar o que esta na referida Resolu^ao, 

ou seja, obedecendo um percentual de 30% negro^negras, 2% indigena, 1% quilombolas, 1% 

demais comunidades tradicionais, disse que os deficientes e de acordo com a Lei, o Presidente 

passou a palavra aos presentes para apresentarem suas pondera^oes, o Conselheiro Coriolano 

Dias de Sa Filho vota pela aplica^ao da Lei Federal e pela melhora na tecnica legislativa, o 

Corregedor disse seguir o pensamento dos Conselheiros Enriquimar Dutra da Silva e Coriolano 

Dias de Sa Filho, e propos os seguintes 20% para negros e negras, e 5% para deficientes fisicos 

conforme expressa a Lei Federal, e acrescenta 1 % para cada um dos demais grupos, disse que a 

/. diferenc^a e somente a diminui^ao das cotas para negros de 30% para 20%, o Presidente entao

passou a contagem dos votos, dizendo que os Conselheiros Jose Celestino Tavares de Souza, 

Gerardo Lins Rabelo Sobrinho, Elson Carvalho de Carvalho e a Subdefensora Maria Madalena 

Abrantes Silva, votam pelo percentual de 34 % e os Conselheiros Coriolano Dias de Sa Filho, 

Enriquimar Dutra da Silva, o Coreegedor Geral e o Presidente votam pelo percentual total de p 

20% para negros e negras, conforme a legisla^ao federal, acrescentando mais 2% para indios, 

1% quilombolas, 1% demais comunidades tradicionais, apos verificada o empate em quatro 

votos, o Presidente seguindo o Regimento Intemo, desempatou a vota^ao, decidindo pela 

proposta do Corregedor Geral, apos ampla discussao foi decidido que a Comissao do Concurso 

devera realizar a adequa^ao da tecnica legislativa e que sera marcada uma reuniao extraordinaria 
o mais breve possivel para avaliar, o Presidente entrou entao, no 6° item da pauta e apresentou as 

Comarcas para Promo^ao de 2a Entrancia: VARA UNICA DA COMARCA DE 

CONCEiqAO - la VARA MISTA DA COMARCA DE ARARUNA - 2a VARA MISTA 
DA COMARCA DE ARARUNA - 2’ VARA MISTA DA COMARCA DE 

ITAPORANGA - la VARA MISTA DA COMARCA DE PIANCO - 2a VAI
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que sera assi:

mim,

direito.
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DA COMARCA DE PIANCO - la VARA MISTA DA COMARCA DE PATOS - 6: 

VARA MISTA DA COMARCA DE SOUSA - VARA UNICA DA COMARCA DE SAO 

JOSE DE PIRANHAS e Remo^ao de la Entrancia: VARA UNICA DE TAPEROA, 

Remoqao de 2* Entrancia: la VARA MISTA DAS COMARCAS DE GUARABIRA E 

MONTEIRO - 2* VARA MISTA DA COMARCA DE QUEIMADAS, Remoqao de 3a 

Entrancia: T VARA OVEL DA COMARCA DE JOAO PESSOA - 21 VARA MISTA DA 

COMARCA DE SANTA RITA, que foram aprovadas por unanimidade de seus membros; 

vencida a pauta e nada mais tendo a relatai; a sessao foi encerrada e lavrada a presente Ata, 

la pelo ssenhor Presidente, pelos senhores Conselheiros e por 

tUl Maria Auxiliadora Targino de Araujo,

Secretaria do GonselhO Superior da Defensoria Publica, e por quern mais de

Representante da Assorti;
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